

Anleitung Aufbau Counter



Bauanleitung Counter:

1. Der Counter ist in zwei verschiedene Taschen verpackt. Eine für die Tischplatte sowie die Bodenplatte und eine weitere für die Umhüllung (inkl. Schürze=Aufdruck).
 2. Platziere die Bodenplatte mit der weißen Seite nach unten auf dem Boden.
 3. Befestige die Umhüllung, starte dabei auf einer Seite des Klettverschlusses.
 4. Befestige die Schürze ab der Hälfte bei der Umhüllung mit an.
 5. Dann befestige ebenfalls bei der Hälfte die Tischplatte an der Wölbung der Umhüllung am Klettverschluss.
 6. Befestige nun die Umhüllung weiter an der Boden- und Tischplatte am Klettverschluss. Achte hierbei darauf, dass der Klettverschluss gerade und fest ist.
- ✓ Der Counter ist nun zur Nutzung bereit und hält bis zu 45 Kilogramm

Bauanleitung Einlegeboden:

1. Drücke die vier Pins in die Öffnungen und stecke sie nach unten, jeweils zwei vorne und zwei hinten in der Umhüllung. Achte hierbei darauf, dass du diese vertikal einsteckst, damit du die Umhüllung nicht beschädigst.
 2. Platziere einen der zwei Querstreben in die Öffnung der zwei parallelen Pins.
 3. Nun kannst du den Zwischenboden quer hineinlegen und die andere Querstrebe hineinstecken, um den Zwischenboden auf beide abzulegen.
- ✓ Der Einlegeboden ist nun zur Nutzung bereit und hält bis zu 10 Kilogramm

Anleitung Auseinanderbau:

1. Öffne die Umhüllung zur Hälfte und nimm die Tischplatte ab.
2. Stelle sicher, dass du die Schürze mit der Umhüllung aufrollst, damit diese geschützt bleibt.
3. Jetzt kannst du die Umhüllung komplett abnehmen und in der separaten Tasche verstauen.

Instruction Manual Counter L



1. This counter is packed in 2 bags. One for the base and tabletop, and one for the wrap (incl. print).



2. Place the base on the floor, with the white side with plastic feet down.



3. To attach the wrap, start at one side of the hook Velcro strip.



4. Attach the print until you're half way.



5. Then slide in the table top so it leans on the curve of the wrap, and the Velcro connects.



6. Continue to attach the wrap around the base and table top, until it's attached all the way.



7. The counter is now ready to use, and can hold up to 45 Kg.



To disassemble, open the counter half way and take off the table top.



Now you can take the print off completely, and store the parts in the separate bags.



Make sure you roll up the wrap with the print on the outside, for longer durability.

Optional: Shelf



1. Locate the 4 grooves on the inside of the wrap, 2 in the front and 2 in the back.



2. Slide the pins in the grooves. Keep them vertical, so you don't damage the print on the other side.



3. Open the counter slightly, to create more working space for the pins in the front.



4. Place the hook between the 2 pins on the left side, connecting them together.



5. Slide in the shelf and place it on top of the hook on the left side.



6. Now lift the right side of the shelf and place the hook between the 2 pins on the right side.



7. The shelf is now in position and can hold up to 10 Kg.



Pin



Hook